

Petrer organiza torneos de videojuegos online

18/02/2021



El concejal de Infancia y Juventud del Ayuntamiento de Petrer, Alejandro Ruiz, ha presentado esta mañana una **nueva actividad para el mes de marzo, "Petrer territorio gamer"**, organizada de la mano de la empresa **Logro desbloqueado**. El evento consistirá en **cuatro torneos de los videojuegos actualmente más punteros como son Brawl Star, Fifa 21, Fortnite y Parchís**. Además, se ha complementado el evento con una charla a cargo de Educasex acerca de la problemática de la mujer en el mundo gamer respecto a su poca presencia.

"Petrer territorio gamer", que será completamente en **formato online** por la actual situación sanitaria, se llevará a cabo **todos los sábados del mes de marzo**,

con la siguiente programación de torneos: el 6 de marzo, torneo dedicado al juego Brawl Star; el 13 de marzo, Fifa 21; el día 20, torneo de Fortnite; y, finalmente, el 27 de marzo, se cerrará el evento con el torneo de Parchís. En cuanto a la charla mencionada sobre la igualdad de género, tendrá lugar durante el torneo de Fortnite. Se hará una pausa para hablar y debatir sobre el papel de la mujer gamer, además de celebrarse un sorteo para los participantes. Todos los torneos se celebrarán los **sábados por la tarde, en horario de 16:30 a 20:30 horas**, cerrando el plazo de inscripción para cada torneo el jueves anterior.

Las inscripciones se realizarán a través del correo electrónico de la Concejalía de Infancia y Juventud, juventud@petrer.es.